

2020年度 19回レポート

プレゼンター：岡本氏 DXの投資研究レポートに沿って説明。真面目なアーマで難しかったが事後のトーク多々。

しかし、変異ウイルスの感染拡大等、ウイルス感染の様相が悪化する中、4月17日の幹事会にて、同期会実施の有無について協議した結果、今年（令和3年）及び来年（令和4年）は中止することに決定いたしました。

残念ですが、お知らせさせて頂きます。【追記】ワクチン接種がいき渡り、新型コロナウイルスの脅威から解放され安寧な生活が取り戻せることを祈っています。

そして、私達高17回生が喜寿を迎える再来年（令和5年）には、安心して再会できることを願っております。

令和3年5月吉日

（高嶋 義弘）

同期会、再度1年延期

☆高18回生 高18回生同期会は、本年5月開催予定で準備を進めてきました。

しかし収束の見通しがつかない新型コロナ禍のため、去る2月各クラスの世話人が一堂に会し、賛成多数で来年5月28日（土）、同じ新神戸ANAクラウンプラザホテルでの開催と相成りました。詳細は来春、住所判明者全員に案内させていただきます。

（金井 郁夫）

はほとんど白紙でした。



同期会再度延期のお知らせ

☆高23回生 オリンピックの延期に伴い、今年の秋口に同窓会を開催する予定でしたが、未だワクチンの接種が完了せず、またウイルスも変異し、医療崩壊が現実のものになりつつある中、一向に明るい兆しが見えません。

このような状況下、この秋に同期会を行うのはかなり厳しいものがあると判断し、再度延期したいと思います。例年会場として使っていた「東天紅」も去年で閉店となり、会場そのものも一から探さねばなりません。

去年の時点では、今年には収束しているであろうと楽観していましたが、見事に期待を裏切られた格好です。

例年同期会では、お酒も入り親しきもの同士車座になって、ついつい声も大きく賑やかになるのが常でした。それを思うと再度の延期も仕方ないことと理解ください。来年23回生は古希を迎えます。今年のワクチン接種によりコロナが収束することを期待して、来年こそお互いの古希の忘年会で、例年に比べて参加者が少なかつたのが残念です。

時節柄ご自愛ください。

（岡田 邦夫）

（岡崎 州男）

卒業後、来年で50年

☆高24回生 約4年に1回、同期会を開催してきました。コロナが流行する直前まで「次はいつやるねん」と、言われていました。

今は緊急事態宣言の警報に悩まされながらですが、事あるごとに小規模な同期会を開催しております。

美味しい料理を出してくれるお店や、親しくなった落語関係者から頂いた割引券を利用して、数名が集つ同期会を継続しています。特に4組の松井君の情報と行動力と人気には驚かされてます。「次は何か?」と、常に期待しています。

もう一人、紹介したいのが9組の高橋一郎君。宝塚大学で映像関係の教鞭を取り、ドキュメンタリー映画を制作しています。ハンセン病に対する情報の過ちを見抜けず、約90年も「らい予防法」を継続してしまった。その間、らい病患者にどのような対応をしてきたか?

人間の尊厳について、鑑賞者に問う。過ちに気づいても、素早く謝罪することの難しさと必要性を訴えかけてくる。今回の映画のタイトルは「一人になる」。きっと五感に何かが届きます。

他にも紹介したい仲間がいますが、次の機会を頂けた時ということに。

長田高校は間違いなく人材の宝庫だと



感じています。ガンバ、ナ・ガ・タ!!

後輩諸君!! 次は君の番です。

（中原 憲造）

25回生の銘板掲げる

☆高25回生 皆さん、お元気ですか。コロナ禍の中、いかがお過ごしでしょうか。

いつの間にかワクチン接種の高齢者対象になりましたね。気をつけましょう。さて、この4月にオープンした「神撫100周年記念会館」に私たちが約2年に1度、同期会を行つて来た残金積み立て金を寄付する事を、前回同期会参加の皆さんで決定し、実施しました。

その結果、記念会館（愛称Astra Hall）に25回生の会として銘板が掲げられました。



なかなかお会いできません。

☆高21回生 流行り病の影響で、いろいろな会合も中止になってしましました。以前の年末には、10回以上参加していました忘年会も、昨年末は、同期の方と開催した1回だけとなりました。夏の暑希を過ぎ、1年1年が大切になってきた中体調はいかがでしようか。私達も古希を過ぎ、1年1年が大切になってきたこの時期につらい毎日です。本来なら今年は同期会という年ですが、会食なしの同期会も…ということで計画する事もで

（谷 博子）

来年こそワクチンを打つて笑顔で会食出来る日がくることを祈っています。コロナにも、ストレスにも負けず、その日まで頑張りましょう。

きません。

そんな中、ホームページにも載せておられます。悲しいお知らせとしては恩師の森脇和年先生が、9月19日に90歳で亡くなられました。おめでとうございました。また、皆様より募金協力いただきました長田高校100周年記念会館が、4月に除幕式が行われました。修遊会の銘板もあらわれたとの事です。寂しいですね。

まだ、皆様より募金協力いただきました。梅雨の中休みで蒸し暑い暑り空。山岳コースの厳しさ味わう。優勝は足立君、準優勝は田中君、3位は永井君（復活）。夜は新型コロナ対策で中止。

①7・22 参加17名。西宮高原GC 梅雨の中休みで蒸し暑い暑り空。山岳コースの厳しさ味わう。優勝は足立君、準優勝は田中君、3位は永井君（復活）。Gでリベンジ。

②11・27 参加22名。前回の西宮高原準優勝は井上君、3位は野村君。夜は時節柄少人数で開催。

③翌3・9 参加18名。ライオンズGC 天候に恵まれ、コースとも申し分なし。優勝は信川君、準優勝は下田君、3位は小西君。夜の2次会は自粛中止。

（以上・北岡記）

（以上・新山記）

■賛くなる同期会

①6・6 参加11名。ビデオ会議形式で会合（以下同）。

蘊蓄たくさんの中、日本伝道師・喜好氏から「日本の国宝」を楽しく聞く。贋作師の話も聞きました。

②12・6 参加12名。スピーカー2名、ギリシャ語古典を読む仁木氏の好奇心に感心。

この回以降、昼夜逆転の地の人も参加。

③翌1・13 参加16名。

いろいろな情報、ホームページに書き込みお願いします。

出来年こそワクチンを打つて笑顔で会食

ロナにも、ストレスにも負けず、その日まで頑張りましょう。

（谷 博子）